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内 部 卓 話 「税理士法人パートナーズの沿革と税理士業界とは」について　　　　　　
 川  本    洋  会員
　岡山経済同友会として、岡山大学で特殊講義をさせていただく予定がありまして、その資料
をベースに話をさせていただきます。
　特殊講義の内容は、各企業の所属する業界の話をさせてもらうことになっています。
　私も、岡山北西ＲＣに入会して20周年、そして税理士登録して20周年という節目ですので、
事務所の沿革について話をさせていただければと思っております。それでは宜しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　28名
欠席者数　12名 出 席 率　70.00％　　　　
欠 席 者　福元，日笠（常），久松，堀川，小林，児島，中村，田原，竹本，丹治，氏房，横山

ゲ　ス　ト 
〈ゲスト〉　岡山北ロータリークラブ　会長　廣野  景冶　様  
　北西ＲＣの皆様、先週の合同例会は大変お世話になりました。週報を拝見いたしました。
たくさんの写真を掲載いただいておりますし、記事の最後に「こんな例会は経験したことが無
い。」「最高に良かった。」とたくさんのお言葉をいただきました。と書いてありました。私も記憶
に残る合同例会だったと思っております。まずはそのお礼を申し上げたいと思い、本日お伺い
いたしました。
　北ＲＣでは9月13日に観月夜間例会を行いますが、藤木委員長にお世話になることになっております。藤木委員
長は北ＲＣの準構成メンバーになっていただいているようなもんです。こうして親子クラブが交流を図れることを非
常にうれしく思いますし、皆様のご協力の上で成り立っており、感謝申し上げまして挨拶とさせていただきます。
　ありがとうございました。

〈オブザーバー〉　㈱チアーズリアルエステート　波多  万行　様 
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　最近は朝夜が少し涼しくなったように感じます。先週末鳥取県へ行ったときも、峠は18度とか
なり涼しく、一部紅葉も見られました。とは言え日中はまだ暑さが強く、熱中症には引き続きご注
意ください。
　さて、先週８月２２日の岡山北ＲＣとの合同夜間例会では、当クラブ藤木親睦委員長のもと、両
クラブの親睦委員の皆様、そして女性会員の方の御協力により大変素晴らしい会になりました
こと、大変感謝いたします。感染対策も万全に行う中、細かい工夫を凝らしたシナリオは流石なものでした。色 と々
衣装もあてがわれ、藤木さんの下でなければ一生経験することのない役も演じ、新たな自分を発見したり、見なけ
ればよかった自分にも会えました。参加した方全員が笑顔で一丸となったと思います。
　8月は会員増強月間であります。本日は今月二人目のオブザーバーとして波多様にお越しいただいております。
ご入会いただければ、藤木委員長のもとで楽しいロータリー活動が満喫できます。
　また、本日の卓話は川本会員による講話で、楽しみにしております。卓話をお聞きになり、波多様の入会がさらに
早まることを期待をしております。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 先週の岡山北RCとの合同夜間例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうござい
ました。
② 本日18 : 30～ グランヴィア3F「クリスタルの間」において「第１回IDM」を開催いたしますの
で、ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

③ ９月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたします。
④ 米山梅吉記念館より、館報Vol.40、秋季例祭のご案内、賛助会入会のお願いが届いておりますので回覧い
たします。

⑤ ハイライトよねやまVol.269、「第20回記念ロータリー全国囲碁大会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

廣野様（岡山北RC会長） : 
鴨井会長 : スポンサークラブ岡山北RC廣野会長、今日はお越しいただきありがとうございます。

22日の合同例会では藤木委員長を始めとする親睦委員の皆様には大変お世話になりありがとうございました。
オブザーバーでお越しの波多様ようこそ、ご入会をお待ちしております。

橘高幹事 : 岡山北RC廣野会長、ようこそ北西RCへ。先日の夜間例会では大変お世話になりました。
本日例会御参加の波多万行様、入会よろしくお願いします。

平松会員 : 先週の岡山北RCとの合同例会に初めてZOOMで参加させていただきました。新型コロナウイルス
感染が収束することを願っています。

山下会員 : 先週は楽しい夜間例会でした。親睦委員会の皆様お世話になりました。
岡山北RCの廣野会長、本日は御訪問ありがとうございます。

西岡会員 : 22日の合同夜間例会、親睦委員長の皆様ご苦労様でした。
末吉会員 : 波多さん、入会よろしくお願いします。
仲田会員 : 西岡さん森本さんこの度はお世話になりました。1日に三回もAEDの講習を聞けて一段と学ぶ事が出来ました。

本日早退するのでスマイルします。

相原会員 : 波多さん、本日はようこそ例会にお越しくださいました。
先日の岡山北RCとの合同夜間例会では藤木委員長はじめ親睦委員の皆様には大変お世話になりました。

森本会員 : 波多さん、ようこそ岡山北西RCへ。
岡山北RCとの合同夜間例会に出席された方、親睦活動委員の皆様、お疲れ様でした。
本日、会場の歌詞ボードが違っておりました、会場監督として確認ができておりませんでしたのでスマ
イルします。申し訳ございませんでした。

川本会員 : 皆さんはギックリ腰でゴルフをしたことはありますか？私は今回が初体験でとてもつらかったです。
ドライバー160Y、5番アイアン120Y、振れる範囲で調整。46・48の94で優勝してしまいました。

 11件　34,000円（累計333,000円）
ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　前回の週報でも報告させていただきましたように。8月20日、たけべの森ゴルフ倶楽部にて、
「中村会員、西会員ようこそ岡山北西RCへ」杯を開催しました。お二人とも体格を活かした当た
れば飛ぶドライバーを武器に参加されましたが、なかなか当たりません。同好会として、超高級ロ
ストボールを入会記念品として贈呈いたしました。たくさん練習をされ、次回のコンペに参加いた
だければと思っております。
　私は今年度のゴルフ同好会幹事であるとともに、Ｓ.Ａ.Ａ.として会場監督でございます。ゴルフ当日も遅刻された
方には毅然とした態度で罰金を徴収させて頂きました。併せて、いきなりスマイルとして当日寄付をいただきまして、
前回スマイルさせていただきましたことを感謝とともに、ご報告申し上げます。
　次回は9月30日です。奮ってご参加ください。   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
会報部会  公共イメージセミナー参加報告 会報部会長　井　川　浩　典　会員
　2022/8/21㈰　津山鶴山ホテルにて、国際ロータリー第2690地区2022-23年度地区公共イメージセミナーが
開催され、会報部会として参加して参りました。イメージセミナーの目的は、ロータリークラブのイメージを上げ、地
域にその活動を広め、喫緊の課題である会員の増強を実現することです。
「ロータリー公共イメージの向上について」

第３地域ロータリー公共イメージコーディネーター、第２６８０地区パストガバナー　丸尾研一 様
柔らかいＭのマークを見ればマクドナルドと分かりますし、かじられたリンゴを見ればAppleコンピューターと分かります。
しかし、歯車のようなものをみてもロータリークラブだとは分からない。特に、若い方と女性の認知度は非常に低いようです。
RPIC（ロータリー公共イメージコーディネーター）、RC（ロータリーコーディネーター）、PRFC（地域ロータリー財団コーディネー
ター）、EMGA（大口寄付アドバイザー）の4人が協力して第３地域を盛り上げていきますのでいつでも声を掛けてくださいとの
ことでした。
個々はどのように行動すれば公共イメージ向上に寄与できるのか。
　１．確認　ロータリークラブの公共イメージと認知度向上は重要なテーマ
　　　　　これによって会員数が増えたり減ったりします。
　２．自覚　ロータリアン一人ひとりが強力な広報マン（ブランド推進者）
　　　　　例会出席。清潔な恥ずかしくない服装にしてください。今よりも少しだけ気を使ってください。
　３．行動　各クラブで広報マインドを高めて奉仕活動の広報にチャレンジ

９月お祝い行事   
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しかし、歯車のようなものをみてもロータリークラブだとは分からない。特に、若い方と女性の認知度は非常に低いようです。
RPIC（ロータリー公共イメージコーディネーター）、RC（ロータリーコーディネーター）、PRFC（地域ロータリー財団コーディネー
ター）、EMGA（大口寄付アドバイザー）の4人が協力して第３地域を盛り上げていきますのでいつでも声を掛けてくださいとの
ことでした。
個々はどのように行動すれば公共イメージ向上に寄与できるのか。
　１．確認　ロータリークラブの公共イメージと認知度向上は重要なテーマ
　　　　　これによって会員数が増えたり減ったりします。
　２．自覚　ロータリアン一人ひとりが強力な広報マン（ブランド推進者）
　　　　　例会出席。清潔な恥ずかしくない服装にしてください。今よりも少しだけ気を使ってください。
　３．行動　各クラブで広報マインドを高めて奉仕活動の広報にチャレンジ

９月お祝い行事   
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内 部 卓 話 「税理士法人パートナーズの沿革と税理士業界とは」について　　　　　　
 川  本    洋  会員
　岡山経済同友会として、岡山大学で特殊講義をさせていただく予定がありまして、その資料
をベースに話をさせていただきます。
　特殊講義の内容は、各企業の所属する業界の話をさせてもらうことになっています。
　私も、岡山北西ＲＣに入会して20周年、そして税理士登録して20周年という節目ですので、
事務所の沿革について話をさせていただければと思っております。それでは宜しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　28名
欠席者数　12名 出 席 率　70.00％　　　　
欠 席 者　福元，日笠（常），久松，堀川，小林，児島，中村，田原，竹本，丹治，氏房，横山

ゲ　ス　ト 
〈ゲスト〉　岡山北ロータリークラブ　会長　廣野  景冶　様  
　北西ＲＣの皆様、先週の合同例会は大変お世話になりました。週報を拝見いたしました。
たくさんの写真を掲載いただいておりますし、記事の最後に「こんな例会は経験したことが無
い。」「最高に良かった。」とたくさんのお言葉をいただきました。と書いてありました。私も記憶
に残る合同例会だったと思っております。まずはそのお礼を申し上げたいと思い、本日お伺い
いたしました。
　北ＲＣでは9月13日に観月夜間例会を行いますが、藤木委員長にお世話になることになっております。藤木委員
長は北ＲＣの準構成メンバーになっていただいているようなもんです。こうして親子クラブが交流を図れることを非
常にうれしく思いますし、皆様のご協力の上で成り立っており、感謝申し上げまして挨拶とさせていただきます。
　ありがとうございました。

〈オブザーバー〉　㈱チアーズリアルエステート　波多  万行　様 
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　最近は朝夜が少し涼しくなったように感じます。先週末鳥取県へ行ったときも、峠は18度とか
なり涼しく、一部紅葉も見られました。とは言え日中はまだ暑さが強く、熱中症には引き続きご注
意ください。
　さて、先週８月２２日の岡山北ＲＣとの合同夜間例会では、当クラブ藤木親睦委員長のもと、両
クラブの親睦委員の皆様、そして女性会員の方の御協力により大変素晴らしい会になりました
こと、大変感謝いたします。感染対策も万全に行う中、細かい工夫を凝らしたシナリオは流石なものでした。色 と々
衣装もあてがわれ、藤木さんの下でなければ一生経験することのない役も演じ、新たな自分を発見したり、見なけ
ればよかった自分にも会えました。参加した方全員が笑顔で一丸となったと思います。
　8月は会員増強月間であります。本日は今月二人目のオブザーバーとして波多様にお越しいただいております。
ご入会いただければ、藤木委員長のもとで楽しいロータリー活動が満喫できます。
　また、本日の卓話は川本会員による講話で、楽しみにしております。卓話をお聞きになり、波多様の入会がさらに
早まることを期待をしております。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 先週の岡山北RCとの合同夜間例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうござい
ました。
② 本日18 : 30～ グランヴィア3F「クリスタルの間」において「第１回IDM」を開催いたしますの
で、ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

③ ９月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたします。
④ 米山梅吉記念館より、館報Vol.40、秋季例祭のご案内、賛助会入会のお願いが届いておりますので回覧い
たします。

⑤ ハイライトよねやまVol.269、「第20回記念ロータリー全国囲碁大会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

廣野様（岡山北RC会長） : 
鴨井会長 : スポンサークラブ岡山北RC廣野会長、今日はお越しいただきありがとうございます。

22日の合同例会では藤木委員長を始めとする親睦委員の皆様には大変お世話になりありがとうございました。
オブザーバーでお越しの波多様ようこそ、ご入会をお待ちしております。

橘高幹事 : 岡山北RC廣野会長、ようこそ北西RCへ。先日の夜間例会では大変お世話になりました。
本日例会御参加の波多万行様、入会よろしくお願いします。

平松会員 : 先週の岡山北RCとの合同例会に初めてZOOMで参加させていただきました。新型コロナウイルス
感染が収束することを願っています。

山下会員 : 先週は楽しい夜間例会でした。親睦委員会の皆様お世話になりました。
岡山北RCの廣野会長、本日は御訪問ありがとうございます。

西岡会員 : 22日の合同夜間例会、親睦委員長の皆様ご苦労様でした。
末吉会員 : 波多さん、入会よろしくお願いします。
仲田会員 : 西岡さん森本さんこの度はお世話になりました。1日に三回もAEDの講習を聞けて一段と学ぶ事が出来ました。

本日早退するのでスマイルします。

相原会員 : 波多さん、本日はようこそ例会にお越しくださいました。
先日の岡山北RCとの合同夜間例会では藤木委員長はじめ親睦委員の皆様には大変お世話になりました。

森本会員 : 波多さん、ようこそ岡山北西RCへ。
岡山北RCとの合同夜間例会に出席された方、親睦活動委員の皆様、お疲れ様でした。
本日、会場の歌詞ボードが違っておりました、会場監督として確認ができておりませんでしたのでスマ
イルします。申し訳ございませんでした。

川本会員 : 皆さんはギックリ腰でゴルフをしたことはありますか？私は今回が初体験でとてもつらかったです。
ドライバー160Y、5番アイアン120Y、振れる範囲で調整。46・48の94で優勝してしまいました。

 11件　34,000円（累計333,000円）
ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　前回の週報でも報告させていただきましたように。8月20日、たけべの森ゴルフ倶楽部にて、
「中村会員、西会員ようこそ岡山北西RCへ」杯を開催しました。お二人とも体格を活かした当た
れば飛ぶドライバーを武器に参加されましたが、なかなか当たりません。同好会として、超高級ロ
ストボールを入会記念品として贈呈いたしました。たくさん練習をされ、次回のコンペに参加いた
だければと思っております。
　私は今年度のゴルフ同好会幹事であるとともに、Ｓ.Ａ.Ａ.として会場監督でございます。ゴルフ当日も遅刻された
方には毅然とした態度で罰金を徴収させて頂きました。併せて、いきなりスマイルとして当日寄付をいただきまして、
前回スマイルさせていただきましたことを感謝とともに、ご報告申し上げます。
　次回は9月30日です。奮ってご参加ください。   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
会報部会  公共イメージセミナー参加報告 会報部会長　井　川　浩　典　会員
　2022/8/21㈰　津山鶴山ホテルにて、国際ロータリー第2690地区2022-23年度地区公共イメージセミナーが
開催され、会報部会として参加して参りました。イメージセミナーの目的は、ロータリークラブのイメージを上げ、地
域にその活動を広め、喫緊の課題である会員の増強を実現することです。
「ロータリー公共イメージの向上について」

第３地域ロータリー公共イメージコーディネーター、第２６８０地区パストガバナー　丸尾研一 様
柔らかいＭのマークを見ればマクドナルドと分かりますし、かじられたリンゴを見ればAppleコンピューターと分かります。
しかし、歯車のようなものをみてもロータリークラブだとは分からない。特に、若い方と女性の認知度は非常に低いようです。
RPIC（ロータリー公共イメージコーディネーター）、RC（ロータリーコーディネーター）、PRFC（地域ロータリー財団コーディネー
ター）、EMGA（大口寄付アドバイザー）の4人が協力して第３地域を盛り上げていきますのでいつでも声を掛けてくださいとの
ことでした。
個々はどのように行動すれば公共イメージ向上に寄与できるのか。
　１．確認　ロータリークラブの公共イメージと認知度向上は重要なテーマ
　　　　　これによって会員数が増えたり減ったりします。
　２．自覚　ロータリアン一人ひとりが強力な広報マン（ブランド推進者）
　　　　　例会出席。清潔な恥ずかしくない服装にしてください。今よりも少しだけ気を使ってください。
　３．行動　各クラブで広報マインドを高めて奉仕活動の広報にチャレンジ

９月お祝い行事   
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内 部 卓 話 「税理士法人パートナーズの沿革と税理士業界とは」について　　　　　　
 川  本    洋  会員
　岡山経済同友会として、岡山大学で特殊講義をさせていただく予定がありまして、その資料
をベースに話をさせていただきます。
　特殊講義の内容は、各企業の所属する業界の話をさせてもらうことになっています。
　私も、岡山北西ＲＣに入会して20周年、そして税理士登録して20周年という節目ですので、
事務所の沿革について話をさせていただければと思っております。それでは宜しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　28名
欠席者数　12名 出 席 率　70.00％　　　　
欠 席 者　福元，日笠（常），久松，堀川，小林，児島，中村，田原，竹本，丹治，氏房，横山

ゲ　ス　ト 
〈ゲスト〉　岡山北ロータリークラブ　会長　廣野  景冶　様  
　北西ＲＣの皆様、先週の合同例会は大変お世話になりました。週報を拝見いたしました。
たくさんの写真を掲載いただいておりますし、記事の最後に「こんな例会は経験したことが無
い。」「最高に良かった。」とたくさんのお言葉をいただきました。と書いてありました。私も記憶
に残る合同例会だったと思っております。まずはそのお礼を申し上げたいと思い、本日お伺い
いたしました。
　北ＲＣでは9月13日に観月夜間例会を行いますが、藤木委員長にお世話になることになっております。藤木委員
長は北ＲＣの準構成メンバーになっていただいているようなもんです。こうして親子クラブが交流を図れることを非
常にうれしく思いますし、皆様のご協力の上で成り立っており、感謝申し上げまして挨拶とさせていただきます。
　ありがとうございました。

〈オブザーバー〉　㈱チアーズリアルエステート　波多  万行　様 
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　最近は朝夜が少し涼しくなったように感じます。先週末鳥取県へ行ったときも、峠は18度とか
なり涼しく、一部紅葉も見られました。とは言え日中はまだ暑さが強く、熱中症には引き続きご注
意ください。
　さて、先週８月２２日の岡山北ＲＣとの合同夜間例会では、当クラブ藤木親睦委員長のもと、両
クラブの親睦委員の皆様、そして女性会員の方の御協力により大変素晴らしい会になりました
こと、大変感謝いたします。感染対策も万全に行う中、細かい工夫を凝らしたシナリオは流石なものでした。色 と々
衣装もあてがわれ、藤木さんの下でなければ一生経験することのない役も演じ、新たな自分を発見したり、見なけ
ればよかった自分にも会えました。参加した方全員が笑顔で一丸となったと思います。
　8月は会員増強月間であります。本日は今月二人目のオブザーバーとして波多様にお越しいただいております。
ご入会いただければ、藤木委員長のもとで楽しいロータリー活動が満喫できます。
　また、本日の卓話は川本会員による講話で、楽しみにしております。卓話をお聞きになり、波多様の入会がさらに
早まることを期待をしております。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 先週の岡山北RCとの合同夜間例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうござい
ました。
② 本日18 : 30～ グランヴィア3F「クリスタルの間」において「第１回IDM」を開催いたしますの
で、ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

③ ９月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたします。
④ 米山梅吉記念館より、館報Vol.40、秋季例祭のご案内、賛助会入会のお願いが届いておりますので回覧い
たします。

⑤ ハイライトよねやまVol.269、「第20回記念ロータリー全国囲碁大会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

廣野様（岡山北RC会長） : 
鴨井会長 : スポンサークラブ岡山北RC廣野会長、今日はお越しいただきありがとうございます。

22日の合同例会では藤木委員長を始めとする親睦委員の皆様には大変お世話になりありがとうございました。
オブザーバーでお越しの波多様ようこそ、ご入会をお待ちしております。

橘高幹事 : 岡山北RC廣野会長、ようこそ北西RCへ。先日の夜間例会では大変お世話になりました。
本日例会御参加の波多万行様、入会よろしくお願いします。

平松会員 : 先週の岡山北RCとの合同例会に初めてZOOMで参加させていただきました。新型コロナウイルス
感染が収束することを願っています。

山下会員 : 先週は楽しい夜間例会でした。親睦委員会の皆様お世話になりました。
岡山北RCの廣野会長、本日は御訪問ありがとうございます。

西岡会員 : 22日の合同夜間例会、親睦委員長の皆様ご苦労様でした。
末吉会員 : 波多さん、入会よろしくお願いします。
仲田会員 : 西岡さん森本さんこの度はお世話になりました。1日に三回もAEDの講習を聞けて一段と学ぶ事が出来ました。

本日早退するのでスマイルします。

相原会員 : 波多さん、本日はようこそ例会にお越しくださいました。
先日の岡山北RCとの合同夜間例会では藤木委員長はじめ親睦委員の皆様には大変お世話になりました。

森本会員 : 波多さん、ようこそ岡山北西RCへ。
岡山北RCとの合同夜間例会に出席された方、親睦活動委員の皆様、お疲れ様でした。
本日、会場の歌詞ボードが違っておりました、会場監督として確認ができておりませんでしたのでスマ
イルします。申し訳ございませんでした。

川本会員 : 皆さんはギックリ腰でゴルフをしたことはありますか？私は今回が初体験でとてもつらかったです。
ドライバー160Y、5番アイアン120Y、振れる範囲で調整。46・48の94で優勝してしまいました。

 11件　34,000円（累計333,000円）
ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　前回の週報でも報告させていただきましたように。8月20日、たけべの森ゴルフ倶楽部にて、
「中村会員、西会員ようこそ岡山北西RCへ」杯を開催しました。お二人とも体格を活かした当た
れば飛ぶドライバーを武器に参加されましたが、なかなか当たりません。同好会として、超高級ロ
ストボールを入会記念品として贈呈いたしました。たくさん練習をされ、次回のコンペに参加いた
だければと思っております。
　私は今年度のゴルフ同好会幹事であるとともに、Ｓ.Ａ.Ａ.として会場監督でございます。ゴルフ当日も遅刻された
方には毅然とした態度で罰金を徴収させて頂きました。併せて、いきなりスマイルとして当日寄付をいただきまして、
前回スマイルさせていただきましたことを感謝とともに、ご報告申し上げます。
　次回は9月30日です。奮ってご参加ください。   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
会報部会  公共イメージセミナー参加報告 会報部会長　井　川　浩　典　会員
　2022/8/21㈰　津山鶴山ホテルにて、国際ロータリー第2690地区2022-23年度地区公共イメージセミナーが
開催され、会報部会として参加して参りました。イメージセミナーの目的は、ロータリークラブのイメージを上げ、地
域にその活動を広め、喫緊の課題である会員の増強を実現することです。
「ロータリー公共イメージの向上について」

第３地域ロータリー公共イメージコーディネーター、第２６８０地区パストガバナー　丸尾研一 様
柔らかいＭのマークを見ればマクドナルドと分かりますし、かじられたリンゴを見ればAppleコンピューターと分かります。
しかし、歯車のようなものをみてもロータリークラブだとは分からない。特に、若い方と女性の認知度は非常に低いようです。
RPIC（ロータリー公共イメージコーディネーター）、RC（ロータリーコーディネーター）、PRFC（地域ロータリー財団コーディネー
ター）、EMGA（大口寄付アドバイザー）の4人が協力して第３地域を盛り上げていきますのでいつでも声を掛けてくださいとの
ことでした。
個々はどのように行動すれば公共イメージ向上に寄与できるのか。
　１．確認　ロータリークラブの公共イメージと認知度向上は重要なテーマ
　　　　　これによって会員数が増えたり減ったりします。
　２．自覚　ロータリアン一人ひとりが強力な広報マン（ブランド推進者）
　　　　　例会出席。清潔な恥ずかしくない服装にしてください。今よりも少しだけ気を使ってください。
　３．行動　各クラブで広報マインドを高めて奉仕活動の広報にチャレンジ

９月お祝い行事   

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（９月５日（ヘルシーランチ））
ホタテ貝のポワレ　マッシュルームのソース　　　キヌアのサラダとキャロットラペ
黄桃のコンポートと紅茶ジュレ　　　パン　　　コーヒー
次回のメニュー（９月12日（ヘルシーランチ））
御　鮨　秋刀魚寿司（塩焼）　舎利　錦糸玉子　刻み葱　大葉　
　　　　大根おろし　鱒いくら醤油漬け　木の芽　　骨煎餅
小　鉢　秋茄子揚げ浸し　糸花鰹　花穂紫蘇　木の芽
赤出汁　三種　　　水菓子　梨蜜煮　ジュレ　ミント葉　　　コーヒー

               

前回メニュー（8月29日） ： 
豚キムチ丼

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項
9月30日㈮ 地区大会記念ゴルフ大会 備中高原北房カントリー倶楽部 申込先　事務局 
10月30日㈰ 玉野RC・ポリオ根絶　チャリティーゴルフ大会 瀬戸大橋カントリークラブ 申込先　事務局

会  員  誕  生 配  偶  者  誕  生 結婚記念日
氏　名
木本 克彦
小松 忠男
入江 直人

年月日
S12.９.19
S22.９.22
S41.９.８

氏　名
樋口 芳紀
末吉 賢多
与田 卓士

配偶者名
弘  美
寿  恵
香緒利

月日
９.２
９.８
９.４

氏　名
岡村 秀男
横山 俊彦

月日
９.10
９.15

氏　名
日笠 伸之
橘高 正剛
藤木希実子

年月日
S50.９.19
S48.９.29
S40.９.23
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